

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU

Remise des calculatrices aux élèves de CM2



Les élèves de CM2 posent avec leur calculatrice, auprès d'Eric Bénabent, le directeur de l'école .

Vendredi 3 juillet sonnait la fin de l'année scolaire pour les élèves de l'école primaire. Cette dernière journée avait une saveur particulière pour les CM2 pour qui se profilent les années de collège.

À cette occasion, le Sou des écoles leur a offert les traditionnelles calculatrices, habituellement remises lors de la kermesse, ainsi que des rafraîchissements afin de leur souhaiter la meilleure réussite.